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Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Situation der Kleingartenvereine in 
Eisenach 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Mehrere Kleingartenvereine sorgen sich um die Zukunft der zwischen ihnen und der Stadt 
geschlossenen Pachtverträge. Der Pachtvertrag der Kleingartenanlage „1917“ läuft 
beispielsweise 2016 aus. Aufgrund der Knappheit von Bauland in Eisenach fürchtet man, 
daß die Flächen dann zur Wohnbebauung genutzt werden könnten. Des Weiteren erhält der 
Kleingartenverband gemäß Haushalt 2013 wieder kein Geld von der Stadt Eisenach. 
Deshalb muss erneut hinterfragt werden, welche Leistungen vonseiten der Stadt Eisenach 
den Kleingärtnern noch zuteilwerden. Viele Kleingärtner erwarten ein Bekenntnis der Stadt 
zu ihrem Wirken und ihrer Existenz. 
 
II. Fragestellung 
 
Wann laufen jeweils die Pachtverträge zwischen den in Eisenach existierenden 
Kleingartenvereinen und der Stadt aus (Bitte einzeln auflisten)? 
1. Soll der Pachtvertrag mit dem Kleingartenverein „1917“ verlängert werden? Wenn Ja, 

wann? Wenn Nein, warum? Wenn unklar, ab wann wird sich damit befasst? 
2. Welche Leistungen und Hilfestellungen erhielten der Verband der Kleingärtner und die 

einzelnen Vereine seit Juni 2012 von der Stadt Eisenach (Bsp. Hilfen des Amtes 67)? 
3. Weshalb wurden vonseiten der OB in den Haushalt 2013 keine Mittel für den 

Kleingartenverband eingestellt und weshalb wurde ein dementsprechender 
Änderungsantrag trotz Ausgabendeckung abgelehnt? 
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